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 WELCOME   SAA 笹谷 俊尚 
島倉 弘⾏ 様 千歳市教育委員会 教育部⻑ 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 
みなさん改めまして今日は。 
本日は先日、千歳市教育委員会教育部⻑に就任され
ました島倉弘⾏様をお迎え
しての例会です。後程、教
育関連の中味の濃い卓話
をいただきます宜しくお願い
を致します。 
さて先日、宮城県岩沼市
で開催されました「第３回千年希望の丘植樹祭 2015」
に参加を致しましたが、私は翌日から身体の一部が昨日
まで筋肉痛でした。今日からすっかりと回復いたしました。 
ここで岩沼 RC の⼩野勉副会⻑より私宛にメッセージが
入っておりますので読み上げます。 
「千歳セントラル RC 会⻑ 白木松敏様 
６月に入ると梅雨が近いのか当地はどんよりした空ですが
千歳はさわやかな初夏の事と存じます。 
先日は遠路より岩沼までおいで戴き、まことに有り難うご
ざいました。また植樹祭では皆さん一生懸命作業に従事
され、お疲れ様でした。私は単なる⾒学者で何のお⼿伝
いもせず申し訳なく思っています。岩沼 RC の会員には⾒
学のみの承諾を得ていますが、千歳の⽅には不まじめに
⾒えたと思います。２月の例会で倒れ、⼼臓ペースメーカ
ーを入れており、まだ無理は出来ません。だいぶ体⼒がつ
いてきたので 11 月の貴クラブ創⽴記念には参加を予定
しております。千歳の皆様には沢山のお土産を戴きました
のに、何も差し上げず失礼致しました。いろいろ検討しま
したが、岩沼郵便局で植樹記念の切⼿が出ていましたの
で、参加の皆様にお渡し下さい。またの再会を楽しみに、
このへんで失礼を致します。 岩沼 RC 副会⻑ ⼩野 勉」 
また昨日、私が社内で業務をしていたところ岩沼市の菊
地市⻑から電話がありまして、北海道からわざわざ参加を

していただき、ありがとうございます、とのお礼のお⾔葉をい
ただきました。さらに20名という大勢の会員で参加した事
に付いても感激をしておられました。我がクラブのみなさん
には、くれぐれも宜しくお伝えくださいとの事でした。 
さて、今年度の例会も残すところ本日を含め３回となりま
した。先の例会でみなさんに、お願いを致しました６月
30 日の最終例会は 100％出席を目標にしておりますの
で、我がクラブ全員が一丸となって達成したいと願っており
ます。一度、決めた目標に向かって進んで⾏こうではあり
ませんか!! 
会員増強に付きましても今年度最終入会者を⼩松義
徳さんが２人目を推薦いたしました。どうか、みなさんに最
後の最後までご協⼒をお願い致しまして、会⻑のあいさつ
とさせていただきます。ありがとうございました。  
 
 幹事報告   幹事 坂井 治 
� 恵庭ロータリークラブより創⽴ 45 周年記念式典出席

に対し、お礼状が届いています。 
� 先日、北広島で⾏われたＩＭの記念品（ボールペン）

を皆さんにお配りしています。このボールペンにはクラブ
名と電話番号が入っています。新会員の勧誘グッズに
もなるかと思います。50 本位を事務局にのこしてあり
ます。使い道は次年度理事会で決定する事ですが、
有効にお使いいただければと思います。 

例会出席状況（2015 年 6 月 9 日） 
会員数 37 名 
会員出席者数 27 名 
⽋席者数（内︓無断⽋席）  10（2）名 
出席率 72.97 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  28 名 
 

前回例会 確定出席率（2015 年 6 月 2 日） 
確定出席率（MU 含む） 86.49 ％ 
 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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� 第 2510 地区嵯峨義輝ガバナーエレクトより次年度
地区委員⻑、副委員⻑、委員の委嘱状が届いてい
ます。幹事報告後、伝達を⾏います。 
 

 委嘱状伝達   
2015-2016 年度第 2510 地区委員の委嘱状を白木
会⻑より伝達しました。 

※四⽅会員は⽋席 
 
 各委員会報告・連絡  
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
皆さんのテーブルに来週の「ちゃんと」に載せていただく記
事があります。高塚会員から進⾔がありまして、このままの

恰好でロータリーの友に載
せようという話がありました。
若⼲⽂章を変えて、名古
屋、仙台のロータリークラブ
も来ていましたので、絆を
作ったというふうに載せたい

と思います。宜しくお願いします。 
 
会⻑ 白木 松敏 
皆さんに以前からお願いしておりました「千歳セントラル
RC と歴代会⻑の歴史」をお⼿元にお配りしています。高
塚初代会⻑に始まる年表を、私の仕事の合間をみなが
らやっとここまで辿りつきました。それぞれの年度で間違い
や追記があれば、赤ボールペンで訂正して早いうちに事
務局に届けていただきたいと思います。 

 ニコニコ BOX   
進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員 月俣美子 
高塚信和 会員︓先月26 日、友好クラブ ⻑泉 RCの
⼩島久雄元会員が亡くなり 1、2 日に葬儀が滞りなく終
わったということで奥様から
連絡をいただきました。私
の他に尾本会員も含めて
16 名の⽅から香典をいた
だきました。お礼を申し上げ
て欲しいという事でしたので
私から報告します。 
松坂敏之 会員︓6 月 7
日、当社のゴルフコンペを
実施しました。クラブからも
たくさんの⽅に参加していた
だきました。大変優秀な成
績を収めた⽅もいらっしゃい
ます。感謝いたします。 
佐々木俊英 会員︓その
コンペで久々に 70 台が出
ました。高塚会員、菅原会
員、入口会員とまわり 78
でした。昨日、その勢いで
彦坂会員とゴルフをしました
が 89 でした。ニコニコします
(^_^) 
佐々木俊哉 会員︓皆様
ご無沙汰しています。今日
は、この後担当例会ですの
で宜しくお願いします。 
髙木昌人 会員︓いつも
遅刻して申し訳ありませ
ん。一昨日、千歳 JAL マラ
ソンのフルマラソンに挑戦し
ました。5 時間かかってしま
いました。なんとか完走出
来ました(^^)v 
坂井 治 会員︓各テーブ
ルに 6/8 付の千歳⺠報が
あります。JAL マラソンに参
加された台湾からの訪問団
30 数名の歓迎会が⾏わ
れ会⻑と 2 人で参加しまし
た。真ん中に会⻑、その隣
に私も写っています。 
白木松敏 会員︓坂井会
員同様で千歳⺠報に載り 

奨学⾦委員会 委員⻑ 
齊藤 博司 ロータリー財団委員会 委員 

危機管理委員会 委員 
国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
会員増強委員会 委員 坂井 治 
ローターアクト委員会 委員 四⽅ 信次 
奨学⾦委員会 委員 関根 悟 
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ました。 

 
 
 本⽇の例会プログラム  
通常例会 
「千歳市奨学⾦制度の概要」 
ゲスト 千歳市教育委員会 教育部⻑ 島倉 弘⾏ 様 
担当 国際奉仕委員会 委員⻑ 佐々木 俊哉 

今日の流れを簡単にご説明します。 
空港国際線ターミナルにあります募⾦箱の一部を今年度
については千歳市奨学⾦制度に寄付する事が会⻑はじ
め理事会で決定されましたので、本日は寄付の贈呈式を
執り⾏いたいと思います。それに先⽴ちまして、千歳市教
育委員会教育部⻑ 島倉弘⾏様にお越しいただいてい
ますので千歳市奨学⾦制度の概要についてご説明いた
だきたいと思います。その後、寄付⾦の贈呈式を⾏います。
千歳市より当クラブに感謝状をいただけるとのことですので
その贈呈式も予定しています。時間があれば、今日の午
前中に、私が空港へ⾏って募⾦を回収して来ましたので
選別作業のお⼿伝いを時間がある⽅はお願いしたいと考
えています。宜しくお願いします。 
それでは島倉教育部⻑様にご講話いただきたいと思いま
す。 
 
島倉 弘⾏ 様 
平成 24 年 10 月 1 日〜平成 27 年 4 月 30 日 
千歳市教育委員会 教育部 次⻑ 
平成 27 年 5 月 1 日 教育部⻑に着任 
 
 
 
 
 

千歳市教育委員会 教育部⻑ 島倉 弘⾏ 様 

この度は大変貴重なお時間をいただき有難うございます。
また千歳市奨学基⾦にご寄付をいただけるということで大
変感謝しております。奨学基⾦制度についてご説明いた
します。 
 
【千歳市奨学⾦制度の概要】 
千歳市では昭和 35 年から、等しく教育を受けることの確
保に資することを目的に、向学⼼に燃え、その能⼒がある
にもかかわらず、経済的な理由によって修学が困難な学
生及び生徒に対し、奨学⾦を交付しています。千歳市の
奨学⾦は、⾃治体でも数少ない給付型（返還不要）
の奨学⾦制度です。多くの⾃治体では貸付型です。奨
学⾦は、奨学⾦制度にご理解とご⽀援をいただく市⺠や
企業の皆さまの寄附⾦を積み⽴てた「奨学基⾦」とその
「利⼦」を財源にしています。 
 
① 交付対象 

本人または親権者の住所が市内にあり、次のいずれ
にも該当する場合 
� 大学、高等専門学校、高等学校または専修学

校に在学すること。 
� 学資に乏しいこと。 
� 学業が優良で性⾏が善良であること。 

② 募集及び選考⽅法 
期間中に申し込みがあった⽅の中から、その年度の奨
学生を選考します。 
奨学生の選考は、優秀な学生や生徒であって、経済
的な理由のため進学の機会に恵まれない⽅、修学が
困難な⽅について、学業、性⾏、身体及び家計の状
況をもとに奨学生選考委員会で
審査し、教育委員会が決定しま
す。 
奨学⾦はその年度の 6 月から年
4 回に分けて交付します。 

③ 奨学⾦の額及び採⽤人数 

本日のニコニコ BOX 合計額 18,000 円 
今年度 累計額 730,000 円 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報  2015 年 6 月 9 日 （例会 2014-15 年度 第 44 回 / 通算 第 1152 回） 

- 4 - 

� 高等専門学校生（1 年生から 3 年生）、高校
生、専修学校（修業年限 2 年以内）は月額
7,000 円、予定人数は 45 名 

� 大学生、高等専門学校生（4、5 年生及び専攻
科）、専修学校（修業年限 2 年以上）は月額
10,000 円、予定人数は 20 名 

④ 奨学生の申込み状況 
経済低迷などを反映して奨学⾦を希望する生徒や
学生は増加傾向にあります。 
今年は高校生 45 名に対し 82 名の応募があり倍率
が 1.82 倍、大学生は 20 名に対し 33 名の応募が
あり倍率は 1.65 倍で必ずしも全員が受けられるわけ
ではありません。 

⑤ 奨学基⾦の現状 
奨学⾦の年間の交付⾦額は、合計 618 万円（高
校生の部 378 万円、大学生の部 240 万円）とな
ります。平成 27 年 4 月時点の基⾦残高は、約
6,436 万円ですので、皆さまの寄附がなければ約 10
年間で基⾦残高が底をついてしまうことになり、将来、
奨学⾦の財源を⼗分に確保できなくなる恐れがありま
す。 
奨学基⾦の預⾦利⼦が⾒込めない現在、皆さまの
善意ある寄附⾦によって奨学⾦制度が⽀えられてい
います。 
⾏く⾏くはこういった⼦供達が奨学⾦を受けてまた、故
郷千歳に戻ってきていただいて、千歳の街づくりに参
加をして市の発展に寄与してもらうということがよいこと
だと教育委員会では考えています。 
 
── この他に千歳市教育委員会、各学校、PTAの
取り組みをご紹介いただきました。 
 

 寄附⾦贈呈式  
白木会⻑より千歳市奨学基⾦に空港募⾦箱の募⾦を
寄附させていただきました。 

 感謝状拝受  
千歳市⻑より感謝状をいただきました。 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 
次回は 6 月 16 日（火）、通常
例会「今年度の活動報告①各
理事」です。担当は副幹事で
す。開会点鐘 12:30、定例会
場です。宜しくお願いします。 
 
 募⾦選別作業  
例会終了後、島倉様にも参加いただき、募⾦の選別作
業を⾏いました。今年度回収分では一番多い量でした。 
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 NEWS & TOPICS  
ネパール支援へ高校生がスクラム  

ネパール大地震を受け、⽂星芸術大付属高、宇都宮⼥
⼦高、宇都宮南高の生徒たちがスクラムを組み、⽀援に
乗り出した。各校のインターアクトクラブ（IAC）の生徒
たちが中⼼になって段ボール 13 箱分の衣類などを集め、
27 日には宇都宮⼥⼦高の生徒らが宇都宮ロータリーク
ラブ（RC、大塚秋⼆郎（おおつかしゅうじろう）会⻑）
に⽀援物資を託した。同校２年、日引桃⼦（ひびきも
もこ）さん（16）は「日本は地震大国なので、被災した
⽅々の気持ちが分かる。私たちにできる⽀援をしていきた
い」と話している。 
４月 25 日に発生したネパール大地震は周辺国を含め
8700 人超が犠牲になった。甚大な被害に⼼を痛めた生
徒たちが「⽀援をしたい」と声を上げ、宇都宮 RC の協⼒
を得て現地に物資を届けることにした。 
 
とったど〜︕ 地引き網体験に子供たち歓声  
兵庫県香美町香住区の佐津、奥佐津、柴山、⻑井、
余部５⼩学校の５年生の児童約 40 人が 29 日、同
区下浜の三田浜海水浴場で、地引き網を体験し、取れ
たての新鮮な魚をバーベキューにして昼食に味わった。⼦
供たちが魚の種類を知り、おいしさを体験することで、香
住の中⼼産業である水産加⼯業の大切さを認識しても
らおうと、香住ロータリークラブ（坪多敏夫会⻑）が主催。
５校合同の⾃然学校最終日の⾏事として企画した。  
地引き網は地元の下浜地曳網組合の組合員らが、事

前に約200メート
ル沖合に仕掛け
た。⼦供たちは⼆
⼿に分かれて「よ
いしょ、よいしょ」と
大きな声を上げて、
⼒いっぱいロープ
を引き寄せた。網
にはアオリイカやア
ジ、イシダイ、フグ

など多彩な魚が掛かり、⼦供たちは大喜び。ロータリークラ
ブ会員で地曳網組合員の松下弘⾏さん（53）が、魚
の種類や特徴を分かりやすく説明した。柴山⼩５年の今
⻄寛大君（10）は「地引き網はいろいろな魚が取れて
楽しかった」と笑顔で話した。 
 
 SCHEDULE  

 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■現新地区委員
⻑･ガバナー補佐合同引継ぎ会議（地区）■IM（北広島 RC） 

16 日 通常例会「今年度の活動報告①各理事」 
[担当/齊藤副幹事] 

23 日 通常例会「今年度の活動報告②各委員⻑」 
[担当/齊藤副幹事] 

30 日 
親睦夜間例会 「2014-2015 年度最終例会][担当
/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 
※会員ご家族出席例会 

7 
月 

■ガバナー公式訪問 

7 日 
2015-16 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

14 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 
※担当委員会の活動概要の確認、打合せ各常任委員
会の単位でテーブルミーティング、その後担当理事から所
感を発表 

21 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス] 
[担当/親睦活動委員会(武田委員⻑)]  
※千歳ローターアクトクラブ合同例会 

28 日 

会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 
理事懇談会 午前 11 時 
通常例会「ガバナー公式訪問」 [担当/SAA(岩下委員
⻑)] ※会員は正午 12 時までに例会場集合、ガバナー
入場を歓迎します 

8 
月 

会員増強・拡大月間 ■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り
大会出店事業」⽀援(未定) 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

11 日 通常例会「未定」 
[担当/会員増強･維持委員会(高木委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「未定] 
[担当/親睦活動委員会(武田委員⻑)]  

25 日 通常例会「未定」 [担当/雑誌委員会(高塚委員⻑)] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創⽴記念例会 
1 日 休会（法定休日に準じる:千歳神社祭り） 

8 日 通常例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(菅原副幹事)] 

15 日 親睦夜間例会 「未定] 
[担当/親睦活動委員会(武田委員⻑)] 

22 日 休会（法定休日:国⺠の祝日） 

29 日 通常例会「未定」 
[担当/出席、ニコニコ箱委員会(野口委員⻑)] 


